



本校 QR コード

「克己」

大崎高校の校訓は「気魄(きはく)、克己(こっき)、英知(えいち)」。学校評価アンケートで“まあ覚えているなあ”とした生徒の割合は86.3%。校訓はその学校の共通項ですが、他校の人にとっては関係のないもの。であるからこそ「校訓が言える」ことはまさに「大崎に在籍した証」でもありません。日常的に使う言葉ではありませんが、100%になって欲しいものです。この中の「克己」、即ち「己(おのれ)に克(か)つ」。辞書によれば「自分のためにならない欲望や邪念をおさえ、それに打ち克つ(勝つ)こと」とあります。間もなく終わる令和6年度において、君たちの「克己心」はどれ程のものだったでしょうか。何かを成し遂げるためには、時に歯を食いしばって辛抱することも必要。中堅学年・最高学年に進級するにあたり、自らをステップアップさせるチャンスです。「克己」を口ずさみながら努力し活躍する君たちを大いに期待しています！保護者並びに地域の皆さま、この一年間の本校生徒へのご支援・ご声援に感謝いたしますとともに、新年度もどうぞ生徒たちを応援していただきますようよろしくお願い申し上げます。

校長 野村 雄大

第71回卒業証書授与式

令和7年3月1日(土)穏やかな春の陽気の中、本校体育館において第71回卒業証書授与式が挙行され、野村校長より31名の卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡されました。

校長式辞に続き、在校生送辞では2年生の井上風花さんが、「先輩方から学んだ、一生懸命に努力することの素晴らしさ、仲間を想うことの大切さを忘れません」と卒業生への憧れと感謝を語りました。卒業生答辞では山本兼統さんが、後輩たちへの期待や職員・家族への感謝の気持ちを述べ、「きれいな大島の海を望みながら皆で過ごした日々を私は決して忘れません」という3年間を共に過ごした同級生への言葉で、会場は感動に包まれました。また、今年度は西海市長の杉澤泰彦様にも直接祝辞をいただきました。

厳粛かつ温かい雰囲気の中、素晴らしい卒業式を挙行できましたことに深くお礼申し上げます。71回生、卒業おめでとう！



3年生 ふるさと料理教室

2月7日(金)に「ふるさと料理教室」が実施されました。『元気やさしい雅』(環境美化を考える会)代表の谷口雅樹様、田口昭子様を中心とした方々のご協力のもと、3年生がうどんと郷土料理の押し寿司を作りました。また、同会が無農薬栽培で育てた野菜をつかった煮物をご提供していただきました。参加者全員が楽しみながら調理をおこない、地元の味をおいしく堪能することができました。代表の谷口様からは「これから遠くに行く人が多いと思いますが、何かあったときは大島に帰ってきて、いつでも気兼ねなく元気やさしい雅まで来てください。」田口様からは「みなさんが巣立っていくのはすごく寂しいですが、ふるさとを思い出して元気に頑張ってください。」と温かいお言葉をいただきました。



3年生 スーツ着こなしセミナー

2月14日(金)に「スーツ着こなしセミナー」が実施されました。株式会社フタタ稲佐店店長の内野秀隆様をお招きし、3年生の生徒4名がモデルとしてスーツを着用しました。スーツやフォーマルウェアを着こなす上でのポイント、第一印象の大切さ、スーツの保管方法やシャツの選び方などについてお話をいただきました。また、ネクタイの結び方体験では内野様の説明を聞きながら、1人1本ずつ配られたネクタイを自分で結ぶ練習をしました。これから新たなステージへ向けてのいい準備になったようです。



進路シンポジウム開催

2月14日（金）に進路シンポジウムを開催しました。これは高校3年生が下級生に受験の実体験を話し、学習や受験に対するアドバイスをやる企画です。4校時に高校1・2年生を対象に、就職希望者・進学希望者に分かれての実施、5校時に中学2年生を対象に実施しました。以下、中学校で実施したアンケートから抜粋を紹介します。

「進学や就職には、たくさんの選択肢があって、自分の好きなことやあこがれていることを仕事にするために努力してきた皆さんはすごかったです。皆さんからのアドバイスを自分の進路に活かしていきたいです」「もうすぐ中学三年になるので、教えてくださいたいと思います。」



発表者			
【就職の部】			
井手 錬之助	武藤 翼	丸山 朝陽	
岩崎 優	島内 滉平	岩崎 渉真	
【進学の部】			
藤田 顕芯	山本 兼統	本多 凱	
奥野 大助	千原 陽香里		

大学入学共通テスト報告

1月18日（土）・19日（日）に長崎県立大学佐世保校で令和7年度大学入学者選抜に係る大学入学共通テストが実施されました。今回の共通テストは新しい学習指導要領に対応した試験となり、出題教科・科目に変更がありました。新教科「情報Ⅰ」が追加され、「地理歴史」「公民」の出題科目が大きく再編されました。また国語や数学②の試験時間が長くなりました。

その共通テストに本校からは3年2組の5名の生徒が受験しました。1月17日（金）の午後の船で出発し、2泊3日の日程で試験に挑みました。1日目は18時20分まで、2日目は18時まで試験が実施されましたが、生徒たちは最後まで集中力を切らさず、粘り強く取り組んでいました。学年の先生方が見守る中、持っている力を全て出すことができたと思います。

今回の共通テストの結果を受けて、それぞれが志望する大学の個別試験を受験し、進学する学校が決まります。全員の進路が決定するまで生徒と職員が一体となって取り組んでいきます。

今後の予定（変更になることもあります）

4/8(火)	始業式・入学式	4/19(土)	地区春季大会(ソフトテニス)
4/9(水)	課題考査	4/21(月)~25(金)	面談週間
4/10(木)~11(金)	新入生研修	4/21(月)	内科検診(1年・2-2)
4/11(金)	中高合同歓迎行事	4/25(金)	放課後補習開始(2・3年)
4/14(月)	生徒会行事・部編成	4/25(金)	歯科検診
4/15(火)	X線・心電図(1年)	4/28(月)	内科検診(2-1・3年)
4/16(水)	専門委員会 尿検査	4/30(水)	中高合同防災訓練
4/18(金)	身体測定・新体力テスト		

大崎タイム発表会

3月14日（金）に大崎タイム（総合的な探究の時間）発表会が開催されました。

1年生は「高校生である自分（達）は大崎地区の活性化のために何ができるのか」という問いに対して、これまでの活動内容を中間発表として提示しました。2年次に引き続き活動をおこないます。

2年生は1年次に取り組んだ西海市の観光・産業・食などをテーマにした探究活動を発展させながら、東京への修学旅行の際に現地で見聞・体感したことも参考に、西海市の魅力再発見につながるような内容を発表しました。

この発表会は今年度から始まった取り組みです。来年度も開催予定ですので、ぜひご来校いただき、生徒達の発表を直接ご覧ください。



離退任される先生方

今年度、6名の先生が離退任されます。今後益々のご活躍を祈念いたします。

ご退職

北いづみさん

ご転出

野村雄大校長先生 佐世保北高校へ

一瀬孝弘先生 五島高校定時制高校へ（教頭先生として）

森山領次先生 対馬高校へ

富川祥吾主任主事 佐世保特別支援学校へ（主任として）

榮門慎乃介先生 新規採用として佐世保西高校へ